

AMANDA BRESOLÍN
17 YEARS OLD
ST MARY'S SCHOOL

Mi abuelo se llama Ignacio, nació en España el día 31 de Julio de 1926. Mi abuelo vivía en una casa grande con muchas habitaciones. La casa no era de su familia, pertenecía a la compañía donde trabajaba su padre, el cual era un ferroviario en Villa Franca.

Vivía con sus 4 hermanos, su hermana y sus padres. Mi abuelo se llevaba muy bien con sus 4 hermanos pero no con su hermana porque era muy egoísta y quería todo para ella. Los padres de mi abuelo querían mucho a sus hijos.

No tenían coche, sólo una bicicleta. España era muy bonita pero solo para los ricos, porque en esos años los pobres tenían que trabajar mucho para vivir.

A los siete años ya estaba trabajando porque su familia era muy pobre y no tenían mucho dinero. Mi abuelo trabajaba en una granja cuidando las vacas y dándoles comida.

Cada día trabajaba 16 horas y el trabajo no estaba bien pagado.

En la escuela, la vida de mi abuelo tampoco era buena porque las maestras eran muy severas, mucho más de lo que son ahora. Cuando mi abuelo no hacía su tarea, las maestras le pegaban a mi abuelo en las manos con una caña muchas veces, y también le pegaban cuando hablaba con sus amigos en clase.

Mi abuelo sólo fue a la escuela hasta que tuvo 10 años a causa de la guerra civil.

A mi abuelo le gustaba mucho jugar con sus amigos. Le gustaba jugar con pelotas de trapo y también le gustaba jugar a indios.

Mi abuela se llama Teodora pero sus amigos la llaman Alcira. Mi abuela nació en España, el 15 de Abril de 1930 en un pueblo que se llama Villafranca, Navarra.

Tiene dos hermanas, una mayor y la otra es más joven que ella. También tiene un hermano mayor. Todos vivían en España juntos, también con sus padres. Como mi abuelo, mi abuela y su familia eran pobres y no tenían mucho dinero, vivían en una casa pequeña que tenía sólo tres habitaciones.

La escuela era buena para ella, los chicos se sentaban en un lado y las chicas en otro. Cuando mi abuela tenía 17 años trabajaba en España, de camarera en un bar. Ese trabajo le duró 5 años.

Algo que a mi abuela le gustaba hacer era cantar canciones, algunas como esta



La cucaracha

La cucaracha la cucaracha, ya no puede caminar
porque no puede, porque le falta,
la ropa que trae atrás

Mi abuela tenía una voz muy bonita y siempre cantaba con sus amigos. Mi abuela tenía muchos amigos y amigas. El pueblo donde vivía mi abuela era muy bonito y toda la gente se conocía y todos eran amigos.

Cuando mi abuelo tenía 23 años se casó con mi abuela que tenía sólo 19 años. Dos años después nació mi madre.

Mi madre se llama María Teresa, nació en Pamplona en una ciudad que se llama Villafranca. Nació el 15 de Febrero. Mi tía nació dos años después, el 2 de Noviembre y se llama Ángeles.

Cuando mi abuelo tenía 29 años, mi abuela tenía 25 años, mi madre 5 y mi tía 3, mi abuelo le dijo a mi abuela que quería ir a vivir a Australia. Mi abuela no estaba muy convencida pero como dijo mi abuelo, en Australia hay más trabajo.

Vinieron a Australia en un barco que se llamaba Aurelia. A mi madre el barco le pareció muy divertido pues dice que había muchas cosas que hacer. Llegaron a Australia el día 21 de agosto de 1961.



En España

Cuando mis abuelos y sus dos hijas salieron de España, tenían que llevar una carta, como un contrato para vivir en Australia. Ellos esperaban tener casa y trabajo en Australia, pero no fue así.

Trajeron muchas memorias de su vida en España y también fotos de su familia y amigos y canciones.

Mi madre cantaba siempre “La Cucaracha”

La cucaracha, la cucaracha
ya no puede caminar,
porque no tiene, porque le falta
la ropa que trae atrás.

También recitaba trabalenguas

CA, Que, Qui, Co, Cu

El que poco coco come, poco coco compra,
El que con poca capa se tapa, poca capa se
compra

Como yo poco coco como, poco coco
compro,
y como con poca capa me tapo, poca capa
me compro

Mi familia

Este chiquito es mi hermanita,
esta es mi mamá,
este es mi papá,
esta es mi hermana y
esta chiquita y bonita soy yo.

También mi madre trajo recetas de sus platos favoritos. A mi madre le
gustan muchos los churros.

Amanda Bresolin